

Organizando una Fiesta de Bienvenida para él Bebe (Baby Shower) en la Parroquia

Muchas parroquias tienen fiestas de bienvenida para un bebe o campañas para recaudar pañales varias veces al año. Es una buena forma para que toda la parroquia se involucre en el ministerio del Proyecto Gabriel y aumentará el conocimiento del ministerio. Unas sugerencias para empezar incluyen:

- Consulte a su pastor o administrador parroquial para determinar un fin de semana apropiado para tener un Baby Shower. Considere posiblemente hacerlo durante octubre (Mes del Respeto a la Vida), enero (el aniversario de *Roe v. Wade*), o los meses de mayo y junio (el Día de las Madres y Día de los Padres). Junio también es el aniversario de la reciente decisión del caso *Dobbs v. Jackson Women's Health* y sería también un tiempo apropiado para crear conocimiento dentro de la parroquia.
- Avise a otros ministerios parroquiales sobre el Baby Shower y pídale que lo promuevan a sus miembros. Informe a los grupos de mujeres o de mamas, capítulos de Caballeros de Colon o los Caballeros de Peter Claver, y grupos de jóvenes y de la tercera edad.
- Ponga anuncios en el boletín, la página de web, y red social de la parroquia un mes antes. Pida a su pastor si puede hacer un anuncio del pulpito sobre el evento.

En las promociones del evento informe a los feligreses de los artículos que necesita. Los artículos más necesitados usualmente son los más costosos (como la silla infantil y cunas) o artículos que se usan rápidamente (pañales y toallitas). Anime a los feligreses donar tarjetas de regalo (de fondos) para poder comprar artículos necesarios de esta manera no habrá la necesidad de asegurar un almacén en la parroquia.